

An den
Ausschussvorsitzenden
Andreas Rüter

Bielefeld, den 06.01.2022

**„Baukosten Martin-Niemöller-Gesamtschule“
Anfrage der FDP-Fraktion für den öffentlichen Teil der Sitzung des Schul- und Sportausschusses am
18.01.2022**

Sehr geehrter Herr Rüter,

zur o.g. Sitzung stellen wir folgende Anfrage:

Wodurch sind die aus der Planungsübersicht von Baumaßnahmen des ISB ersichtlichen Kostensteigerungen beim Neubauprojekt Martin-Niemöller-Gesamtschule entstanden?

Zusatzfrage: Wie ist die mittlerweile erreichte Kostenhöhe im Vergleich mit ähnlichen Schulneubauten in Deutschland zu beurteilen?

Zweite Zusatzfrage: Auf welcher Grundlage ist die Verwaltung zur Kostenschätzung für die beiden weiterführenden Schulen des sog. Bildungscampus gekommen?

Mit freundlichen Grüßen

Jan Maik Schlifter
FDP-Fraktion im Rat der Stadt Bielefeld